

L'USS Ramirez a la grippe!
par Valérie

C'est vraiment une drôle d'aventure qui vient d'arriver au U.S.S. Ramirez, un navire de la Fédération de classe Sovereign. Imaginer que ce grand vaisseau blanc, aux lignes élancées et élégantes, parcourant bravement l'inconnu et explorant le quadrant gamma, conduit par l'élite de StarFleet, possédant des laboratoires de pointe, à l'armement performant, aux senseurs sans cesse en éveil... Et bien imaginez que cette merveille de technique a attrapé la grippe!

* * * *

L'U.S.S. Ramirez croisait à proximité d'une planète de classe M tout à fait banale. Elle ne présentait rien d'inhabituel : les seules traces de vie étaient une végétation rabougrie et grisâtre. Seuls les seuls botanistes présents à bord du Ramirez semblaient trouver le paysage à leur goût! Bref, c'était une mission banale que rien n'aurait dû distinguer des autres missions de StarFleet.

Mais au bout de quelques jours des dysfonctionnements apparurent : des turbolifts se trompaient d'étage, des synthétiseurs délivraient des plats trop salés ou trop chauds, l'ordinateur de bord avait changé de voix. Les ingénieurs procédaient bien à quelques rééquilibrages, résolvant ainsi un problème, mais très vite un autre incident était rapporté.

Ces difficultés mineures se sont multipliées, bientôt ce sont les paramètres environnementaux qui furent atteints : la température augmenta subitement d'une dizaine de degrés et se stabilisa autour de 32° C, quant à l'hygrométrie, elle entreprit une hausse considérable et atteignit les 95 %. Si ces réglages faisaient le plaisir de certaines races natives de planètes au climat chaud et humide, les Terriens ne les appréciaient pas le moins du monde.

Cette situation dura plusieurs jours. On pouvait voir se croiser dans les couloirs des botanistes épanouis, portant des brassées de plantes, et des équipes d'ingénieurs fatiqués et en nage.

Le Capitaine, Javier Leah, ne se mit vraiment en colère contre les ingénieurs qu'après qu'un regrettable incident se produisit dans les holodecks du vaisseau. Ce jour-là, une importante cérémonie de mariage se déroulait dans l'holodeck 1 et réunissait tous les officiers supérieurs ainsi que quelques notables du quadrant Gamma. Le Capitaine Leah y célébrait l'union de l'Enseigne bajorane Nimira Rika avec le Régent Roivk, responsable du Consortium des marchands. Pour ceux qui ne sont pas encore au fait des aspects économiques du Quadrant, signalons simplement que ce Consortium est l'une des plus importantes organisations commerciales et contrôle notamment presque tout le commerce du

tritanium. La cérémonie avait été superbe, paraît-il, venait de s'achever et le public commençait à se presser autour des tables chargées de victuailles.

* * * * *

Le second holodeck du vaisseau avait été investi par le professeur du vaisseau qui montrait aux enfants de l'équipage les principales mythologies terriennes. Les enfants étaient assis sagement et s'ennuyaient ferme tandis qu'apparaissaient devant eux les Jardins suspendus de Babylone, Bouddha ou la légende d'Arthur et du Saint Graal.

C'est à ce moment que l'incident se produisit : pour une raison inconnue les deux holoprogrammes furent inversés. Seuls les enfants y gagnèrent et ils se jetèrent sur les montagnes de gâteaux et de confiseries dès que celles-ci apparurent devant leurs yeux stupéfaits. C'était un beau chahut : le professeur protestait personne ne l'écoutait ! et demandait à l'ordinateur de mettre fin au programme, en vain d'ailleurs.

Dans l'holodeck 1, la situation était toute différente : le temple bajoran avait disparu tout comme avaient disparu le ciel bleu et le soleil du printemps. Les invités choqués subirent de plein fouet une bourrasque de pluie glacée et violente car il faut dire que lorsque l'incident se produisit, les enfants étaient en train de découvrir le mythe du Déluge. L'eau atteignait déjà bien 50 cm, les invités tapaient sur la porte de l'holodeck pour en sortir le plus vite possible, leur vêtement de cérémonie ne les protégeant nullement d'un temps aussi peu clément. Dans cette atmosphère de complète déroute, le Capitaine Leah appelait vainement la passerelle tandis que le numéro 1 essayait de désactiver le programme. Cette situation aurait pu devenir vraiment fâcheuse si elle avait perduré, l'eau montant très rapidement, mais, heureusement, le programme s'arrêta aussi brutalement que la noce l'avait été.

C'est trempé, glacé et furieux que le Capitaine Leah arriva sur sa passerelle ordonnant un contrôle complet du vaisseau, derrière lui on entendait les hurlements du Régent Roivk qui menaçait la Fédération d'un procès, de rompre toutes relations diplomatiques, d'un embargo économique et accessoirement d'une guerre avec le quadrant Gamma. Finalement, on découvrit qu'un mystérieux filament blanc s'était logé sur un circuit neuronal du vaisseau. Après un rapide échantillonnage, on se rendit compte que des filaments de même type se trouvaient déjà sur presque tous les circuits neuronaux sans que ceux-ci soient détectés par les procédures standards.

C'est le médecin du bord, le Docteur Bandee, qui a diagnostiqué ce filament : c'est une sorte de champignon à l'écologie très similaire au virus terrien responsable de la grippe. Grâce à son expérience, un remède a été très rapidement trouvé : une simple pulvérisation d'antibiotique gazeux dans toutes les coursives du vaisseau suffit à éliminer cet organisme. L'enquête permit de découvrir qu'une micropanne des biofiltres d'un téléporteur avait suffi à permettre l'introduction de quelques spores. Celles-ci s'étaient multipliées rapidement. La suite, vous la connaissez...

FIN